

Centimetrage: 78 cm² - Inversión: \$5.043,03 (u\$s 1.320,17)

Sin acceso escolar



JARDIN. 260 mil chicos no van.

Alrededor de 260 mil chicos de cuatro y cinco años de distintos puntos del país no acceden al jardín de infantes y pierden la oportuni-

dad de estar en igualdad de condiciones para llegar a la primaria. Así lo advirtió un informe sobre el financiamiento de la educación inicial en la Argentina, difundido por el Centro de Implementación de Políticas Públicas para la Equidad y el Crecimiento (Cippec). En la Argentina, la Ley de Educación Nacional afirma la obligatoriedad de la sala de cinco años del Jardín de Infantes. "Los niños pertenecientes a los hogares más pobres son los que mayormente se ven excluidos de la educación en sus primeros años de vida", alertaron los especialistas Alejandro Vera y Pablo Bezem, autores del informe. Mientras en la Ciudad de Buenos Aires la sala de cuatro reúne al 84,1 por ciento de la población de esa edad, en Tucumán apenas el 23,1 por ciento de los chicos de esa edad está escolarizado. En Misiones el 18,9 por ciento, en Salta el 27,8 y en La Pampa el 31,1.